



#ENELLÍBANO

# NI ONU, A SALVÓ

DOS INTEGRANTES DE LA  
MISIÓN CASCOS AZULES  
FUERON HERIDOS

AFP



La fuerza de la ONU desplegada en Líbano (Finul) acusó ayer

a Israel de haber disparado contra su cuartel general en Ras al Naqura, hiriendo a dos cascos azules.

Israel reconoció que sus fuerzas "abrieron fuego" en la zona de la base de las fuerzas de paz de la ONU en Ras Al Naqura, en el sur de Líbano, tras pedirles que buscaran refugio. Sin embargo, el gobierno de Benjamín Netanyahu insistió en que los militantes de Hezbolá, operan cerca de los puestos de la ONU.

incursión terrestre en el sur de Líbano a finales de septiembre- de disparos "repetidos" y "deliberados" contra sus posiciones, que han dejado cuatro cascos azules heridos en dos días. 

## PONEN EN JAQUE SU RELACION

1

Se trata del peor incidente registrado en este conflicto.

2

Los cascos azules rechazaron la solicitud de reubicarse.

FOTO: AFP



● **RECLAMO.** La misión humanitaria atiende urgencias en la zona de conflicto.